

les progrès qu'à faits dans cette ville l'OEuvre du Patronage.

Cette institution fondée il y a trente ans par M. Muir est aujourd'hui sous la direction des Frères de St-Vincent de Paul. Elle donne l'instruction, la nourriture et le vêtement à 250 pauvres enfants. M. l'abbé Lafargues en est le supérieur.

\* \* \*

La lettre suivante a été envoyée à Léon XIII, à l'occasion de son jubilé épiscopal, par un chef-indien du vicariat apostolique de l'ontiac : elle était écrite au poinçon sur le côté velouté d'une écorce de bouleau, qui se ferme sur elle-même comme un livre :

« Grassy Lake, ce 29 mai.

« Je te dirai merci à toi, Chef des gardiens de la prière, qui tiens la place de Jésus, de ce que tu as envoyé dans le pays où nous vivons un gardien de la prière ( un évêque ). J'en remercie aussi le Grand-Esprit. Je te salue fortement au nom du Seigneur. J'ai entendu dire que tous tes disciples l'ont salué ; voilà pourquoi je viens te saluer, moi aussi, quoique je vive au fond des bois. Je suis très flatté de ce que notre pays a été béni par toi ; aussi toujours je prierai pour toi.

« Voilà ce que je voulais te dire, à toi qui veilles sur notre prière, moi, Pierre Pit-namo. »

Le Saint-Père, sans doute a reçu des adresses de félicitations plus savantes, écrites sur des parchemins enluminés ; mais aucune n'est partie d'un cœur plus droit et d'une foi plus simple.

\* \* \*

L'année dernière, Mgr l'Achévêque de Cologne adressait à son clergé un avis concernant la toilette des enfants de la première communion ; nous y trouvons le passage suivant qui trouvera parfaitement son application chez nous : « A l'occasion de la première communion, on consacre souvent aux détails de toilette, surtout des filles, des soins qui dépassent les moyens de beaucoup de parents et qui sont de nature à nuire chez les enfants au sérieux qu'exige la préparation à cet acte si saint et à leur dévotion pendant la cérémonie de la communion.

» Nous croyons donc utile d'engager les prêtres de l'archidiocèse à prendre des mesures pour remédier à ce mal. A cet effet, ils exposeront aux parents que les prescriptions de l'Eglise ne